

## Carretera segura, acceso al desarrollo

Escrito por Comunicado

Martes 22 de Abril de 2014 19:33

---

+ “Es detonante para muchas áreas de oportunidad”, afirmó Toño Astiazarán

HERMOSILLO, Son., Abril 22 de 2014.- Tener una carretera de concreto hidráulico, con altas especificaciones y segura para los viajeros, representa una puerta al progreso y a la modernidad, afirmó Toño Astiazarán.

El legislador federal celebró el anuncio del Presidente, Enrique Peña Nieto de ampliar y modernizar la principal vía de comunicación terrestre en la entidad en la que se estima una inversión superior a los 13 mil millones de pesos.

“El día soñado y esperado por muchos sonorenses llegó con la visita del Presidente Enrique Peña Nieto, sin duda será un antes y un después en la historia de Sonora, contar con infraestructura de primera, representará inversiones y desarrollo y detonará muchas áreas de oportunidad”, afirmó Toño Astiazarán.